

HERZLICHEN DANK

Die vielen liebevollen Zeichen des Mitgefühls, der Freundschaft und der tröstenden Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Gottlieb Schreiber-Disch

erfahren durften, haben uns sehr gut getan. Wir bedanken uns von ganzem Herzen für alles.

Besonders danken möchten wir den Nachbarn und all denjenigen, die immer für Gottlieb da waren.

Wir bedanken uns bei den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Bülach für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Herzlichen Dank für die tröstenden Abschiedsworte von Herr Pfarrer Kobi.

Stadel, im Juli 2016

Die Trauerfamilie